

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Estudio revela que personas que usan fármacos para adelgazar recuperan el peso en unos 18 meses tras dejarlos

Pág. : 8
Cm2: 127,6
VPE: \$ 255.283Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Estudio revela que personas que usan fármacos para adelgazar recuperan el peso en unos 18 meses tras dejarlos

Cuando se dejan de tomar los nuevos fármacos para adelgazar, la recuperación de peso es cuatro veces más rápida de lo que sucedería si se suspende un programa de dieta y ejercicio, revela un estudio británico publicado el jueves. En estos últimos años, la nueva generación de tratamientos contra la diabetes y la obesidad, que aumentan la acción de una hormona para actuar sobre la secreción de insulina (GLP-1, péptido similar al glucagón tipo 1) y la sensación de saciedad, está haciendo furor, sobre todo en los países ricos.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) incluso los agregó en septiembre a su lista de medicamentos esenciales, pero pidió versiones genéricas, más baratas, para los países más desfavorecidos. Se ha demostrado que estos tratamientos ayudan a perder entre un 15% y un 20% de peso. "Todo esto parece una buena noticia", afirma Susan Jebb, especialista en nutrición pública en la Universidad de Oxford y coautora de este estudio publicado en la revista médica BMJ. Pero datos recientes apuntan a que "aproximadamente la mitad de las personas dejan estos medicamentos en el plazo de un año", agrega.

